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助成があります。あとは、メインテーマとして、イン
ターアクトクラブについて皆さんと考えていきたいと
思います。
　青少年奉仕というのは、マニュアルによりますと
1923年セントルイス国際大学で善良で健全な市民を育
てる青少年奉仕活動が導入されました。当初は社会奉
仕委員会の小委員会として発足しましたが、次世代青
少年育成の重要性から、第 5奉仕部門として呼ばれた
こともありました。2010年規定審議会で正式に第 5部
門として新世代奉仕が承認されました。内容として、
青少年交換留学生、インターアクト、ローターアク
ト、ロータリアン青少年指導者育成プログラム、職業
相談指導、ロータリアン地域共同体、ロータリー地域
社会共同体、身体障害者の援助、各種野外活動等を通
じて、才能と誠意を呼び起こし、奉仕と責任感を育て
ることを目的とすると言うことです。
　インターアクト・クラブは、奉仕と国際理解に貢献
する世界的友好精神の中で相共に活動する機会を青少
年に与えるために結成される。入会できるのは高校に
在学中の生徒または年齢12歳から18歳までの若い人で
ある。新しいインターアクト・クラブの創立会員数
は、最低15名となっているが、これは義務付けられて
いるものではない。
　目標として、次の 8項目があります。
1．建設的な指導力を養成し、自己完成を図る。
2．他人に対する思いやりと、他人の力になる心構え
を奨励し、これを実践すること。

3 ．家庭と家族の重要性に対する認識を涵養するこ
と。

4．個人の価値を認める考え方に立脚して、他人の権
利を尊重する観念を養うこと。

5．個人的成功のためにも、地域社会のためにも、さ
らには団体としての業績を上げるためにも、各人
が責任を負うことがその基本であると強調するこ
と。

6．すべての有用な職業は社会に奉仕する機会である
として、その品位と価値を認識すること。

7．地域社会、国家および世界の問題についての知識
と理解を深める機会を提供すること。

8 ．国際理解と全人類に対する善意を増進するため
に、個人として、また団体として、進むべき道を
切り開くこと。

　インターアクト・クラブについて、佐々木源悦会
長、猪股育夫副会長、岩渕正彦幹事、高橋利光会員、
八谷郁夫会員より意見をいただきました。

です。ただ、倍率は15倍ぐらいです。官僚を悪者にす
るのでなく、優秀な人達に官僚になってもらい日本の
国のために働いていただきたいと私は思っております。
　今日は、青少年奉仕委員会のフォーラムです。次代
を担う青少年に関係のある委員会のフォーラムですの
で、只野佳旦委員長に期待しております。

・ガバナー事務所より
　　ＣＰＰ計画参加募集について
・仙台西ＲＣより、創立50周年記念式典の案内
　　日　時　11月 9 日㈯　13：00～
　　場　所　ウェスティンホテル仙台
　　登録料　10,000円
・若柳ＲＣより、創立20周年記念祝賀会の案内
　　日　時　11月 4 日㈪　15：45～
　　場　所　千鳥
　　登録料　10,000円
・本日、理事会を開催します。

　　三浦孝次郎会員　岩渕栄市会員　小泉洋会員
　　布施孝之会員

◎及川富男新入会員のあいさつ

　佐々木会計事務所の佐々木税理士に代りまして、今
日から参加させていただきました及川です。
　今年の 3月まで国税の職場に40年勤めておりました
が、退職になり税理士として働かせていただいており
ます。直前は、仙台の国税不服審判所で仕事をしてお
り、その前は、平成19年から一関の税務署長をしてお
りました。住いは若柳で、若柳から通勤しておりま
す。生まれは石越町で登米の人間です。ロータリーの
ことは分かりませんが、皆様に教えていただきながら
活動をしていきたいと思っておりますので、どうぞよ
ろしくお願い致します。
◎バッチ授与

　　及川富男新入会員へ

・青少年奉仕委員会（只野佳旦委員長）
　当委員会の今年度の主な事業は、少年少女剣道大会
（10月）、少年野球大会（11月）、青少年善行者表彰
（ 2月）です。他に、ボーイスカウト活動への協力と
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・本日の出席率　78.8％

・佐々木源悦会長　新入会員及川富男さんを歓迎しま
す。 9月誕生日の皆様おめでとうございます。

・及川富男会員　佐々木会計事務所の佐々木先生の代
りに今日から参加させて頂きます。どうぞよろし
くお願いします。

・只野佳旦会員　本日は青少年奉仕委員会のフォーラ
ムです。よろしくお願い致します。

・鈴木彦太会員　青少年奉仕委員会のフォーラム、只
野佳旦委員長のご活躍を祈ります。及川富男新入
会員を歓迎して。

・布施孝之会員　及川富男新入会員を歓迎して。青少
年奉仕委員会フォーラムご苦労様です。

・佐藤幸一会員　及川富男新入会員を心から歓迎いた
します。青少年奉仕委員会フォーラム、只野佳旦
委員長に期待いたします。

・阿部泰彦会員　及川税理士先生のご入会を歓迎し
て。法人会でもお世話になります。

・佐藤靜市会員　及川富男新会員ご入会おめでとうご
ざいます。只野佳旦青少年奉仕委員長のフォーラ
ムに期待します。

・高橋義文会員　及川富男様のご入会、歓迎を申し上
げます。青少年奉仕委員会のフォーラムを期待し
ております。

・猪股育夫会員　及川富男さん、入会おめでとうござ
います。宮城石灰工業様、ISO9001取得誠におめ
でとうございます。

・飯塚仁哉会員　只野佳旦会員の元気一杯のファイト
で青少年を導いて下さい。

・髙田次雄会員　私達の地域は、二百十日（9／1）も
難なく過ぎてくれました。世間様ではゲリラ的大
雨や竜巻等で大変な被害を受けております。お見

舞申し上げます。本日のフォーラム、只野佳旦青
少年奉仕委員長、勉強させて下さい。

・阿部泰彦会員　只野佳旦委員長、青少年奉仕委員会
のフォーラムご苦労様です。

・二階堂學会員　只野佳旦委員長の青少年奉仕委員会
フォーラムに期待します。

・岩渕正彦幹事以下　新入会員、及川富男さんを歓
迎。
村上武彦会員　及川勝永会員　佐々木崇会員
八谷郁夫会員　佐藤敬喜会員　氏家良典会員
菅野幸一郎会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
遠藤光則会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
太田陽平会員　岩渕栄市会員　杉田広仁会員
佐藤早智子会員
　以上、ありがとうございました。

　先週は、南三陸町の佐藤仁町長にゲストスピーカー
としておいで頂き、震災復興の状況等をお話していた
だきました。大変勉強になりました。
　私は政治のことは良く分かりませんが、政治の仕組
を変えていかないと、復興等はうまくいかないのでは
ないかと思っております。
　ここ 3年半位、息子の学校の新聞をとっており、東
大生がどこに就職しているかと言うことを 6月の新聞
には、今年一番多いのが三菱ＵＦＪ銀行、三菱商事、
みずほファイナンシャルグループと上位の方はほとん
どが銀行、商社となっており、官公庁は総務省、財務
省の順になっております。大学院生は、日立製作所、
富士通、トヨタの順になっております。官僚は産業経
財省、総務省、農林水産省で、大体、大手銀行、商社
が上位になっております。最近、官僚の人気がなく
なってきております。 7月の新聞には、国家公務員総
合職試験に於て、全区分で最終倍率が低下と記載され
ており、かなり応募者が減っております。14％位の減
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